



¿Por qué debemos mover nuestros NFTs?

Hola a todos. Hoy hablaremos de un tema importante: la transferencia o retiro de sus NFT (Tokens No Fungibles) a sus propias billeteras. Este proceso es clave y se está implementando por varias razones fundamentales que benefician a toda la comunidad.

Tú tienes el control: La era de la descentralización

1 Control total de tus activos digitales

La razón principal es que tú, como propietario, tengas el control total y la responsabilidad de tus activos digitales. Hasta ahora, entidades como Fundación Ultron o MAVIE han custodiado tus NFT.

2 Visión de descentralización

Pero la visión del ecosistema blockchain es la descentralización, es decir, que nadie más tenga tus productos bajo su custodia. Piénsalo como comprar algo en una tienda y, en lugar de dejarlo guardado allí, lo llevas a tu propia casa. ¡Es hora de que tus NFT estén en tu billetera!



Una demanda de la comunidad, ¡por fin hecha realidad!

Este es un paso que la comunidad ha estado pidiendo desde hace mucho tiempo. Hemos trabajado para asegurar que el proceso sea lo más fluido posible, esperando a que las incidencias disminuyeran antes de habilitar esta opción.

Preparándonos para el futuro y las regulaciones



Aunque la compra de NFT no tiene penalizaciones, el mundo de las criptomonedas está evolucionando rápidamente, y la descentralización es un pilar fundamental para navegar las futuras regulaciones.

Al tener tus activos en tu propia billetera, te alineas con los principios de una blockchain verdaderamente descentralizada.

Simplificando el camino y evitando complicaciones

Mover tus NFT ahora te ahorrará tiempo y posibles complicaciones en el futuro. Si no los transfieres en el plazo establecido, tus NFT no se perderán, pero serán movidos automáticamente a una página web de "Legacy".

Desde allí, tendrás que seguir un proceso adicional (recibir un código por correo, reclamarlos y luego transferirlos) que puede ser más lento. ¡Es mucho más fácil hacerlo directamente ahora!

La seguridad y trazabilidad de la blockchain



Propiedades intactas

Es importante recordar que mover tus NFT no afectará sus propiedades ni su funcionamiento.



Trazabilidad garantizada

La tecnología blockchain garantiza que tus activos son trazables, tienen un registro de tiempo y son seguros.



Beneficios mantenidos

Tus beneficios y características del NFT se mantienen intactos, sin importar dónde los custodias. Además, al moverlos a billeteras como FlipMe, estás contribuyendo a fortalecer la blockchain de Ultron y a aprovechar sus bajas comisiones por transacción.

¿Qué pasa si no los muevo?

Si no los mueves en el plazo, tus NFT serán trasladados a una página de Legacy. Recibirás un código de validación en tu correo para acceder y desde allí podrás iniciar el proceso para enviarlos a tu billetera personal.

Aunque no se pierden, se recomienda encarecidamente hacerlo ahora para evitar demoras y gestiones adicionales.



En resumen

Este proceso es una oportunidad para que tomes el control total de tus activos digitales, aprovechando la seguridad y los beneficios de la descentralización.